

FECHA: 21 DE FEBRERO DE 2025.

BOLETÍN: 136

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC Y FEMCOBI FIRMAN CONVENIO PARA FORTALECER EL MEDIO AMBIENTE

- *La firma del acuerdo busca fortalecer la biodiversidad y mejorar la calidad ambiental en la demarcación.*
- *Se trabajará en la conservación de áreas verdes, la creación de corredores biológicos y la sensibilización ambiental.*

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la firma de un convenio de colaboración entre la Alcaldía Cuauhtémoc y la Federación Mexicana de Colegios de Biólogos (FEMCOBI), para fortalecer el equilibrio ecológico en la demarcación. Con este acuerdo, se impulsará la conservación de áreas verdes, la creación de corredores biológicos y la sensibilización ambiental entre las y los vecinos de Cuauhtémoc.

En el acto, Ale Rojo de la Vega destacó la importancia de este esfuerzo conjunto para transformar el espacio urbano en un entorno más sustentable y biodiverso. “La lucha por un futuro sustentable es fundamental. Desde la alcaldía impulsamos acciones concretas: reforestación, ecoforestación, cultura de reciclaje y ahora este convenio que nos permite dar pasos firmes hacia una Cuauhtémoc más verde”, afirmó.

A través del convenio, FEMCOBI brindará asistencia técnica para evaluar el estado fitosanitario de áreas verdes, especialmente en las colonias Roma Norte y Roma Sur, además de identificar zonas con potencial para la creación de corredores biológicos que permitan conservar los procesos ecológicos existentes y mejorar la calidad ambiental en la alcaldía.

“Las ciudades biodiversas ofrecen múltiples beneficios: mejoran la calidad del aire y el agua, reducen el impacto de las altas temperaturas, fortalecen la resiliencia ambiental y elevan la calidad de vida de sus



COMUNICADO DE PRENSA

habitantes. Queremos que Cuauhtémoc se convierta en un referente en materia de sustentabilidad y equilibrio ecológico”, agregó Rojo de la Vega.

Como parte de este compromiso, la alcaldía también recibió una donación simbólica de plantas endémicas, con el objetivo de fomentar la reforestación y la conservación de especies nativas que fortalezcan la biodiversidad local.

Finalmente, la alcaldesa celebró la suscripción de este acuerdo, el cual, dijo, representa la base de un cambio verdadero, “un cambio profundo que (...) nazca desde aquí, desde el Corazón de México. Que sea el Corazón de México el más biodiverso y que podamos inspirar a otras alcaldías, a otros municipios del resto del país”, concluyó.